
 

令和 2 年度 学校運営協議会（第２回） 議事録 

 

１ 開催日時  令和２年 12 月 23 日（水） 15:00～ 

 

２ 開催会場  会議室 

 

３ 出席者   中井委員長、梅井副委員長、田中委員、澤田委員、大堀委員 

校長・教頭 

 

４ 議題等（次第順） 

（１） 学校経営計画進捗状況について  

（２） 授業アンケート結果について 

（３） 今年度の対外活動について 

（４） SPH 関連事業活動経過報告 

（５） その他学校運営全般について（Ｒ２年度 学校経営計画について） 

 

５ 協議内容・承認事項等（意見の概要） 

（１）【１ 学校運営全般 】学校経営計画について 

・コロナウイルスの感染拡大により、三密を避けるために実施できないことも多いと思われる。  

・国数英の基礎学力の定着と進学時の力不足が課題  

【２ 授業アンケート】 

・こんな細かな分析をしていて驚いた。  

【３ 今年度の対外活動について】 

・プロジェクト発表の中止に伴い、今後何らかの影響が出てくると思われる、次年度以降どのよ

うに取り組むか考えるべき。  

・Zoom でのプロジェクト発表会の開催なども考えてはどうか？  

・4 月 5 月で生徒への指導もできていな生徒も多いので、不登校の生徒への支援も必要と思われ

る。 

【４ SPH 関連事業活動経過報告】 

・特に意見なし 

【５ その他】 

・農業高校として良い取り組みを実践していって頂きたい。  

・教育内容について細かく説明していただいたので、よく理解できた。  

・新型コロナウイルスの感染拡大により、農場運営が大変だったと思われる。  

・進路については、ほとんどの生徒が決定しているが、これは農芸高校の歴史の賜物だと思われ

る。 

・音楽部には大変良い活動をして頂いている。 

・新型コロナの感染拡大により農芸祭が無かったのが残念、地域の方が残念だったと思われる。

地域の期待も大きい。 

・農芸の特殊性を理解できた。農業クラブの活動が多いが、生徒会クラブの加入率は低いが、仕



 

方ないと思われる。 

 

６ 次回の日程 

○令和３年２月 19 日（金）15:00～ 


